
 

 

Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste 
“Palácio 15 de Junho” 

 

REQUERIMENTO Nº 814/2018 
  
 

 
Requer informações sobre o 
mapeamento de identificação de 
áreas de risco e áreas de 
transmissão de febre maculosa, 
neste município. 

 
Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  
 
 
CONSIDERANDO que; o Art. 29 da Constituição Federal Capitulo 

IV dos Municípios, o Município roga-se a lei orgânica, já o artigo 30  dispõe que 
compete ao município legislar sobre o assunto local, sendo que o Art. 31 da 
CF/88, define que a fiscalização do município será exercida pelo Poder 
Legislativo Municipal, mediante controle externo, e pelos sistemas de controle 
interno ao Poder Executivo Municipal, na forma de Lei. 

 
 
CONSIDERANDO que; a matéria do Jornal Diário do dia 14 de 

junho de 2018 traz a preocupação dos moradores;  
 
 
CONSIDERANDO que; temos recebido constantes reclamações, 

o que demonstra a preocupação da população, principalmente depois das 
mortes nas vizinhas cidades de Americana, Pedreira e em outras cidades da 
Região Metropolitana de Campinas por Febre Maculosa;  
 
 
                      CONSIDERANDO que; Existe um monitoramento como foi 
afirmado na resposta do requerimento 557/2018 enviado ao gabinete do 
vereador;  
                      
  
                       CONSIDERANDO que; este gabinete tem conhecimento dos 
procedimentos que devem ser realizados para controle populacional, manejo  
entre outros  (segue em anexo) ;  
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REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 
do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações: 

 
 

1 - Solicitamos cópias (impressa ou digital) de todos os 
procedimentos adotados pelas secretarias competentes em conjunto com os 
departamentos e secretarias responsáveis do município, protocolados juntos as 
secretarias do Meio Ambiente estadual, regional, SUCEN e etc, com o objetivo 
de solucionar os problemas que estão sendo gerados pela proliferação de 
capivaras no município de Santa Bárbara d´Oeste. 

 
 

 
 
 
 

                              CELSO ÁVILA 
                                 - vereador - 


